

Castigan obras de Cablebús L-3 a parque

IVÁN SOSA

El Skatepark Constituyentes del Bosque de Chapultepec fue reducido de extensión por las obras de la Línea 3 del Cablebús.

El espacio fue inaugurado en diciembre de 2018, sin embargo, los usuarios ahora deben convivir con la base de un poste del teleférico.

“Era el mejor, porque tenía todo bowls, cajones, tubos, rampas, rectas, escaleras, pero lo recortaron con el poste que le pusieron en medio”, reclamó el patinador Carlos Velázquez.

El skatepark era más grande y con mejor equipamiento que el que fue construido en la Tercera Sección del Bosque, donde anteriormente se encontraba el Parque Acuático Atlantis, detalló Velázquez.

“Acá en Constituyentes está cerca del Metro, (en) aquel hay que tomar transporte”, recalcó.

La construcción del parque urbano requirió el gasto de 70 millones de pesos y ofrecía 4 mil 200 metros cuadrados de área patinable, además de que fue sede de competencias internacionales.

“Le volaron casi la mitad, tiene una pared de madera que no se puede pasar, llega menos banda, antes se llenaba, más en sábado”, mostró Velázquez.

A menos de un kilómetro de distancia se encuentra la escuela El Pípila, en cuyo patio se colocó la noche del viernes otro poste del sistema.

La Línea 3 del Cablebús irá del Centro Cultural Los Pinos a Avenida Vasco de Quiroga, en el Pueblo de Santa Fe, donde se ubicará la terminal en el acceso al Campo Militar 1-E.



Iván Sosa

Las obras impiden a usuarios disfrutar del parque.



SEDEMA

Llevan reforestación al Ajusco

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimn.com.mx

La Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) de la Ciudad de México dio a conocer que ayer realizó una reforestación en el Ajusco, a donde fueron plantados unos cien mil árboles.

Se trató del Restauratón 2023, en el cual participaron diferentes dependencias locales y federales, como el cuerpo de Bomberos, la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, Sedema, Secretaría de Turismo, Secretaría de Seguridad Ciudadana, Cofepris, Comisión para la Reconstrucción, Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, sindicatos como la CROC, comuneros y voluntarios, entre otros, quienes plantaron los árboles en unas 30 hectáreas de la zona boscosa de los pueblos de San Miguel Ajusco y Santo Tomás Ajusco.

Marina Robles, titular de la Sedema, dijo que en lo que va de la administración, por medio del Reto Verde, se han plantado unos 40 millones de plantas, arbustos, hierbas, cubresuelos y árboles.

Por ello, la capital recibió un premio internacional como la ciudad más verde y fue nombrada un faro en el mundo.

“La revegetación, la reforestación que hemos estado haciendo y que ha hecho que nuestra ciudad sea cada vez más verde, que se reconcilie con la naturaleza, que le abra las puertas a la naturaleza y abrir las puertas a la naturaleza, es abriendo futuro a nosotros también”, dijo Robles.



Foto: Especial

Participó personal de Bomberos, la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, la Sedema y otras dependencias.

